Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 320 m2
Référence W-02RZ4W
Prix 1 580 000 €

La Motte
Maison a vendre (83920)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux abords du golf de St Endréal, villa contemporaine plain pied d'environ 320 m2

sur un terrain de 2 hectares.Composée d'une grande piéce de vie ouverte sur une
cuisine moderne et fonctionnelle, d'un lumineux séjour avec cheminée a insert, de
5 chambres avec placards dont 4 suites parentales avec salle d'eau et toilettes
privatifs.Un appartement indépendant d'environ 85 m2 comprenant une cuisine
aménagée, une salle d'eau et WC.Une piscine et son bar, une salle de cinéma avec
une hélistation comprenant 2 hangars viennent compléter ce bien d'exception, rare

sur le secteur.DPE: 89 -B/ ...

On the outskirts of the Gulf of St Endréol, contemporary single storey villa of
approximately 320 sqm on a 2 hectare plot of land.Composed of a large living
room open on a modern and functional kitchen, a bright living room with fireplace,
5 bedrooms with cupboards including 4 parental suites with private bathroom and
toilet.An independent flat of approximately 85 sgm comprising a fitted kitchen, a
shower room and WC.A swimming pool and its bar, a cinema room with a helipad
including 2 hangars complete this exceptional property, rare in the sector.Energy

rating: 89 - B/ Greenhouse gas ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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